

Sehr geehrte Frau Gutwillinger,

zu den beiden Anfragen der Abgeordneten Rosenkranz (1) bzw. Mühlberhuber (2) darf ich Ihnen folgendes mitteilen:

1) die Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung hat z.Z. keine Verträge mit privaten Sponsoren, sondern nur mit privaten Projektpartnern wie z. B. Andritz zur Entwicklung von konkreten Produkten im Industriedesign.

2) Es gibt keine verbindliche Regelung an der Universität für künstlerische und industrielle Gestaltung betreffend des Gebrauchs des "Binnen I" und demzufolge auch keine Sanktionen.

Beste Grüße aus Linz,
Reinhard Kannonier

Univ. Prof. Dr. Reinhard Kannonier
Rektor

Kunstuniversität Linz
Hauptplatz 8
4010 Linz
Austria